

## **BAB V. KESIMPULAN**

### **V.1 Kesimpulan**

Para perancangan informasi cerita rakyat Si Kabayan saat remaja, berdasarkan seluruh analisis yang sudah dijabarkan, dapat disimpulkan bahwa solusi yang didapat adalah perancangan informasi melalui buku komik yang diadaptasi dari cerita sekuel film berjudul “Si Kabayan Saba Kota” ciptaan Eddy D. Iskandar. Buku komik ini dibuat kepada khalayak sasaran agar mendapatkan informasi tentang cerita rakyat Si Kabayan yang menjelaskan kehidupan disaat Kabayan saat itu masih dalam status bujangan, berjuang meraih hati Nyi Iteung dihadapan Abah dengan pergi ke kota untuk mencari tahu bagaimana orang sukses tinggal di kota dan menjalani hidupnya serba gairah. Tidak hanya sekedar informasi, tetapi pembaca akan merasa terhibur karena ditampilkan dengan gaya visual naratif yang membuat khalayak sasaran mengerti.

Namun masih ada beragam sumber lain yang sama-sama menceritakan cerita rakyat Si Kabayan saat remaja, tetapi penulis hanya membatasi sumber yang didapat dari cerita film sekuel. Visual yang ditampilkan hanya sebatas warna hitam putih agar efisiensi dalam finansial untuk menciptakan produk. Komik yang ditampilkan lebih menonjol pada kehidupan Si Kabayan karena menjadi topik utama dari perancangan media informasi ini.

### **V.2 Saran**

Penulis sadar bahwa setiap proses perancangan dibutuhkannya tahapan improvisasi dari segi konten komik maupun hasil riset yang diteliti melalui narasumber yang relevan dan ahli dalam bidangnya. Alhasil proses perancangan dinilai kurang maksimal karena keterbatasan baik itu yang disadari maupun tidak disadari. Dalam perancangan media informasi cerita rakyat Si Kabayan ini ada baiknya untuk melakukan riset selain melalui studi literatur ataupun observasi. Wawancara kepada narasumber yang memiliki keahlian budaya Sunda dan juga memiliki pengalaman dalam menciptakan adaptasi cerita Si Kabayan. Konsep cerita yang dirancang ada baiknya mencantumkan juga sumber referensi yang baik dan mudah dimengerti oleh khalayak sasaran, sehingga dari hasil yang

dilakukan akan tercapainya informasi yang maksimal dan membuat masyarakat mudah dimengerti dan dilalui.